

橋本 祐二くん 関西大学 経済学部 進学

明石北高校（野球部）大久保北中学出身

関西大学 個別日程「経済学部」全学部日程「経済学部（2つ）」合格
甲南大学 個別「経済学部」センター併用「経済学部」合格

本人直筆 合格体験記

ぼくは、この塾に入り、いろいろな事を学びました。そして、校舎の仲間に出会いました。全く勉強の習慣がなかったのにまずは、毎日塾に行こうという気持ちが始まりました。気がつくとそれが習慣になりました。塾に毎日行き続けることがんばらください。どの教科も全てランクインが出来るので、ライバルを見つけてお互い競いあうことでがんばってきました。負けたときの悔しさ、勝ったときの喜びがあるので、だれかライバルを見つけて、お互いを高めあってください。吉原先生、春名先生には本当にお世話になりました。一年間ありがとうございました。

〈講師より〉

昨年度の野球部の後輩の橋本くん！まず、橋本くんの強みは「人に流されない！」です！休憩も短期間で周りがぎりぎりまで休憩時間を過ごすところを先に切り替えて勉強ができる生徒です。また、人一倍の負けず嫌いで、体験記にも記載あるように「くやしさ」を力に変えることができ、翌週には結果が出せる生徒です。一年間見てて、一番頼もしい生徒でした！
はじめっちゃん（私が勝手に呼んでいるあだ名です）！本間合格おめでとう！

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

ただ、ただ、「感謝」の一言です。

本人が目標を達成できたのは、本人の努力はもちろんですが、本人をやる気にさせて下さった塾の先生方とお互いにはげまし合いながら、苦しい時を共に乗り越えて来た塾の皆さん方のおかげでないと想います。
本当にありがとうございました。

中村 混くん 関西大学 商学部 進学

明石北高校（野球部）二見中学出身

関西大学 個別日程「商・経済・社会安全学部」

全学部日程「経済学部（2つ）」センター併用「社会学部」**合格**

近畿大学 個別「経営学部」高得点型「経営学部（2つ）」合格

本人直筆 合格体験記

僕は3年の4月から吉原英語塾に入塾しました。それまで入っていた塾ではあまり成績が上がりず「このままで合格できるのだろうか」と不安でした。その時野球部の2人の先輩が吉原英語塾から関西大学と関西学院大学に合格したと聞き、入塾を決めました。塾の環境はとても良く同じ目標を持つ仲間たちと励まし合いながら合格することができました。

他の塾ではルーテを決めるあたり決めるあたりからもう間に合せなければいけないなど繰りが多いと思いますが、吉原英語塾では基礎が丁寧に教えてもらいます。また加古川にある春名英語塾と神戸住吉の教室の人たちとランキンゲができるのも塾のモチベーションが維持できてとても良いことです。

吉原先生、春名先生、そして先輩の皆さん本当にありがとうございました。

〈講師より〉

昨年度合格した野球部先輩の河野君との大手塾で結果が出ず勉強のやり方、成績のあがる勉強とは？という悩みお父様とも内の塾のやり方に納得して頂いて入塾してもらいました

当塾は開校時より関閏同立をメインで受験する野球部は現役で関閏同立合格しているという強みがあり、野球のペース熟知していますので、同じようにやって合格していわれました。

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます

みがあり、野球のベース熟知しています。ので、同じようにやって合格してくれました。
もちろん本人の努力が必要ですし、必死にやってくれたからこそ結果が付いてきたのだと思います。
なかこ一（ながめで呼んでいた） 答：太陽光学技術者です。

入塾させた。以下、これまで、熱心にご指導を賜りいた結果、
方陰様で志望校に無事現役合格することができて3年生下。
2年生下で本某進学塾に通わせた「玉子たか」、残念ながら結果は
絶命です。子供入部活動の先輩が吉原先生の御指導で
志望校現役合格を貢献に勝ち取った下の伺い、すばる思ひ下
門元で2年下へ入る昨春、体験入学の際に親切先生は
方言を伺う機会を設けた。吉原先生は「自身へ
運動部の勉強の再立体験が指導法の基礎」として3年
後、部活動の継続を希望する子供の思ひに合致して
「40°TAKI 気+引退出」下の下の下の記載してます。
結果として「3年間部活動をやり通り現役合格」
高校入学当初の目標を果たすことができてました。御机中止の
所教科文武両道を目指す高校生の豊かな味方であります。

西海 有都くん 関西大学 政策創造学部 進学

明石北高校（ハンドボール部）高丘中学出身

関西学院大学 個別日程「文学部」合格

関西大学 全学部日程「政策創造学部」合格

近畿大学 個別「経営学部」合格

本人直筆 合格体験記

ぼくがこの塾に入ったきっかけは説明会でした。
その時に、例としてSVOやthatの識別を説明してもらって。
それまでは文型さえも全く分かってなかたけど、とても理解しやすくて
この塾でやっていると思いました。
この塾に入って本当によかったですと思ふことはとてもいい仲間や先生が多いことです。
他校の友達ともすぐに仲良くなれて、塾に行くのも楽しみになりました。
同じ過去問を解いて竟争もあり、分からないところを教えてもらったりして
お互いに学力を高めることもできました。
先生も気軽に相談に乗ってくれるので、分からぬかったところがすぐ分かるようになりました。
日が経つごとにだんだんと自信も付いてきて、実際に合格できて本当によかったです。
1年間お世話になりました！ ありがとうございました！

〈講師より〉

部活がある時期から、引退してからも塾に来る日は授業の日だけ、ノルマはそこそこできている！
けど、「もっと追い込んで欲しい」って言う日々が私の中でありましたが、夏あたりから毎日自習に
来るようになり、エンジンがかかってきたな！っていう感じでした。そこからは何事にも負けるのが
嫌だったのか、負けたら翌日も過去問の勝負を繰り返していたのがめちゃくちゃ印象的です。

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

正直、受験時に不安なく送り出せた生徒の一人です！

以前から折込チラシの体験談を拝見し、気になっていたこちらの塾には、
2年生の3月からお世話になりました。高校に入学してからは、部活には
熱心に取り組むものの、勉強に関してはやる気が感じられず、大学生に
なることができるのかと心配していました。でも、こちらの塾にお世話になって
からは、授業の前に自習に行くなど、以前にはなかったやる気が感じ
られるようになりました。受験勉強のスタートは決して早くはありませんでしたが、
短期間で今の結果があるのは、朝から夜遅くまで勉強できる環境と、
同じ目標を持って頑張る友達や先生の存在があったからだと思います。
こちらの塾にお世話になり、本当に良かったと思います。ありがとうございました。

**藤川 卓巳くん 関西大学 法学部 進学
明石北高校（ウェイトリフティング部）大久保北中学出身
関西大学 個別日程「法学部」合格
甲南大学 個別「法学部」合格**

本人直筆 合格体験記

ぼくはこの塾に入る前は、定期テストや模試は底辺で、まったく勉強ができませんでした。それに部活の関係でみんなより受験勉強を始めたのが遅かったので本当に合格できるか不安でした。しかし塾での授業や言葉問題をやっていくうちに苦手だった英語がだんだんとできるようになっていきました。最終的に英語を一番の得点源にすることができました。ここまで成績を伸ばすことができ、志望校に合格することができてとても喜しかったです。この塾に入っていても良かったです。

〈講師より〉

藤川君は2年生時から全国大会に出場するぐらいのウェイトリフティングの実力者でした。入塾時から、今年も全国大会へ出場はほぼ確実とされていたため、本格的に勉強を始めるのがみんなよりも遅れると思ってました。最初は「本当に英語が苦手な生徒なんやなあ！」と思っていましたが、秋口ぐらいからは基礎も定着し、入試1ヶ月前あたりには、志望校の過去問も合格点基準まで達していたので安心してました。

入塾時から「関大に行きたい」と言っていましたが、行きたい大学、学部に進学することができて本当によかったです。

N・Bさん 関西学院大学 総合政策学部 進学

明石北高校（陸上部）野々池中学出身

関西学院大学 全学部「総合政策学部」 個別「神学部」合格

甲南大学 個別日程「法学部」合格

武庫川女子大学 個別「文学部（2つ）」合格

本人直筆 合格体験記

私は2年生から、この塾に通っていました。

初めては、文型をわからず、単語も覚えられないのと、長文を読みこなしていませんでした。

それが毎回、わからぬことと同じ説明を何度も教えてもらい、何回も個人でじっくり説明を見せてもらったりと、

親身になって、2ヶ月で本手本手。

受験シーズンでは、折れergusにあった時も何度も何度も、とにかく先生に励ましてもらい、ここまで来たと思います。

先生、後ろを見て落ち込んでいるヒマがあたる、今、何をすべきか自分で勉強しました。というスタイルは何回も教わらました。

私はこの塾に入塾することができるまで幸せだと思いました。

2年間、本当にありがとうございました。

〈講師より〉

2年生の4月から忙しい部活をしながらこつこつと「単語・長文を読む為の文法知識」を2年生間にある程度定着（ほんとうは完璧に定着してほしかった！）3年生時には人よりも英語の力はあるものの、部活優先、なかなか進路が定まらずで、勉強に本腰入れるのが遅かったかなー！って思っています（笑）まあ、何回もメンタルがやられる時期がありましたが、へこたれず、厳しいこと言つても翌週にはけろってなつてるので、意図的に突き放してました！けど、しつかり今何をすべきか、この週はこれをサボってしまったから、今週はこれがあかんかったと自己分析していたので、さすが部活している子だなと思ってました！さあ、迷いに迷つて決めた進路やでー！しっかり4年間自分のやりたいことをやつておいでなー！

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

こちらの塾には高2からお世話になりました。

当時は中学の英語もあやしい状態で、こちらの塾の説明会に参加した時、

この子に合う塾はここだ、と確信しました。期待通り、基礎から丁寧に教えていただき。

少しずつ力をつけていい感じがする。部活に熱中のあまり危うくしまい、伸び悩んだ時期もありましたのが、

その都度、先生が叱咤激励をして下さるようです。今のかからずじちを本当に、よく面倒みて

指導して下さいました。本当に感謝しております。ありがとうございます。

蓬来 英之くん 関西学院大学 商学部 進学

明石城西高校 二見中学出身

関西学院大学 全学部「商学部」個別日程「社会学部」

関学独自方式「経済学部」合格

関西大学 全学部「経済学部」合格

本人直筆 合格体験記

僕は、中学3年間と、高校の2年間全くと言っていい程、英語を勉強してこなかったんで、模試の英語も60点前後、学校のテストも30点前後、正直、「免駕おつ！」状態でした。

3年の春に友達と一緒に塾し、初めて英文の読み方を知り、先生に言われた事を続けていくうちに英文を理解できるようになってきて、英語が楽しいと思えるようになりました。日本史は、他の塾より3~4ヶ月前に勉強し始めたので、差をつける事ができました。

毎回順位が出るので、モチベーションも保たれて、やる気も続きました。

多分この塾に入っていたら関学なんて100%受かってたかもしれません。

4月からの10ヶ月間お世話をになりました！ありがとうございました！！

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

何でも結構ですので、ご意見・ご感想をお願いいたします。

(シャーペン以外で書いていただけると助かります。)

（講師より）

上記に書いて通り問題で間違えるところ、ミスするところが頻繁に多かったのが、「中学単語」です（笑）学校の先生には結構いろいろと言われてたみたいですが、

なんだかんだで、関学3つ関大1つ合格してきてくれてよかったです。

第一希望大学・第一志望学部で将来の夢も決まっているので、それに向かってこの4年間を有意義に過ごしてくれるはずです！

夢は実現してくれよー！本間に応援しとるからなー！

3年の4月よりこちらの塾に通うようになり

毎日遅くまで勉強するようになりました。苦手だった英語も自信がもてるようにならなければいけない。

毎日本人は大変だったと思われるが、勉強勉強で…

でも塾に行けば目標が同じ反対がいて良い刺激になりました！

最後まで抜けず頑張る事が出来たんだと思います。

先生方には的確な指導で勉強できる環境を提供していただきありがとうございました。

本当にありがとうございました。ありがとうございました。

松井 亮介くん 関西学院大学 総合政策学部 進学 明石城西高校（既卒）（硬式テニス部）大久保北中学出身

**関西学院大学 全学部「総合政策学部」合格
近畿大学 個別「経営学部」合格**

本人直筆 合格体験記

昨年・今年と受験勉強をやってきて努力をし続けたことの大切さを実感しました。
その努力し続けた中でも自分だけでなく受験する仲間や先生や友達の支えも大きかったです
思います。この塾では午後未下課題を確実にこなしていくことで合格に近づくと思ふ
結果合格することができます。先生方には本当に感謝しています。
ありがとうございました。

〈講師より〉

昨年度、唯一明石城西生で決まっていた大学はあったものの自分の不甲斐無い結果だと思ったのでしょうか！

1学年上の先輩を見ていたのか、浪人を決断しました。8月までバイト、そして講師（私）から毎日課題にテストが与えられる日々（結構きつめ）
学費・大学受験費用を貯めつつも、課題はこなせるようになります。実力テストをしても、いい間違え方、文法の話をしてしまって受け答えが出来る
去年とえらい違いやな！（去年からやれよ！）って思ってましたけど、本当に一日も塾を休まず、ほぼ毎日来るのは朝9時ぐらい帰るのは11時過ぎで
1年継続し続けてきました。「努力は裏切らない」と言いますが、考えながら「努力をしないと実力はつかない」と思っています。

1年間分からないこと、なぜ正しい解答を導きだせなかったのかを考え続けたからこそこの「努力」であり「合格」に繋がったと思っています。
しっかりと4年間大学でも頑張れよ！

清水 理沙さん 関西学院大学 社会学部 進学

明石城西高校（バレーボール部）大久保中学出身

関西学院大学 個別「社会学部」合格

甲南大学 センター併用「経営学部」合格

武庫川女子大学 個別「文学部・生活環境学部（2つ）」合格

神戸女子大学 個別「文学部」合格

本人直筆 合格体験記

私はこの塾に3年生になつてすぐ入りました。これから受験生！と言っても、5月まで部活をあつたのでなかなか力を出せず、受験勉強に必死になりました。この塾は夏（本番）くらいからでした。今考えるとも、早くからしっかり勉強しておけば良かったなと思います。この塾に入るまで、英語はそこそこ得意な教科だと思っていたけど、学校のテストのたびに勉強していくだけでは、基礎の文型すら分かっていないことに気が付かされました。そこから基礎をたたき込んでいたので、英語は実感で分かるようになりました！日本史は1番足を引っ張った教科です。入試直前まで合格点に届かなくてすごく焦りました。でも“とにかく粘ること！”と先生や先輩に言われて最後まで頑張りました。入試本番で成果が出ました。あきらめずに頑張って粘りつつ“見える”ことが大切だと分かりました！この塾では気軽に何でも相談できる先生と頼りになつていろいろ教えてくださいました。先輩方、そしてお互いに励まし合い本気で頑張る塾の中間に助けてもらいました。こんなに努力して、本気になれたのもこの塾だからだと思います。本当にありがとうございました！！

（講師より）

お父様・お母様

塾を知ったきっかけは先輩が朝配っていたチラシだそうです（笑）。いや、本間に一期一会なんやと思ひます。志望校は？と聞いたところ「関学の社会学部に行きたい」でした。漠然とやけど、明確な目標があつて、頑張り通してくれると思ってました。本間に本人も書いてますが、学校の勉強はテスト勉強のためだけにしていた人は受験勉強になつたら伸び悩みます！そこで、見つめ直すのが基礎からです。基礎が崩れなければ、実力は自ずとついてきます。清水さんもその1人です。日本史も本当に受験まで伸び悩んでいたけど、間違えたところの復習、「粘って、粘って」本番で最高の結果を第一志望の学部で発揮するという最高のシナリオでした！第一志望大学第一志望学部合格おめでとう！

「塾のみんなが合格したらいいのにね…」

こんな言葉が娘の口から出るなんて、今まで他の塾では考えられませんでした。

冬休み、成果が思えなく出なくて、かなり落ち込んで塾へ行くと、

先輩方が自分の事の様にいじられていて、励ましてくれたそうです。

苦手だった長文も先生方のご指導のおかげでかなり克服できました。

くじけそうになつた時に助ける仲間や先輩、そして何より

こんなにやる気を出させて頂いた先生方には、心より感謝しております。

吉原塾に方世話をつけて、本当に良かったです。

どうもありがとうございました。

豊田 阿衣さん 関西学院大学 人間福祉学部 進学

明石城西高校 望海中学出身

関西学院大学 個別「人間福祉学部」合格

武庫川女子大学 個別「生活環境学部」合格

神戸女子大学 個別「文学部」合格

本人直筆 合格体験記

この塾に入る前、模試の偏差値は20代で通知表の平均も3.5ぐらいで高校をやめてもいいと思っていました。でも、この塾で英語をしていううちに楽しくなってきて、その時進学しようと思つて、専門学校をやめて関学を受験しようと思いました。学校の先生や友達にはたぶん無理だと思われていたけど、自分はけ、こう本気だからで関学に行くことができてよかったです。何回も誇めうに立たれ、周りで支えてくれている先生や家族や友達のことを思うと頑張れたりで本当に感謝しています。(年半ありがとうございました)。

英語は腹が立つこともあるけど、先生の言うことをちゃんとしていけば結構できます。現代文は1日15分本を読んだり未卒の点数が上がりました。

自分は理系でしたが、2教科で受験したので、理系文系と八関係なくこの塾に入るのはいいと思います。

(講師より)

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

夏の塾の説明会で成績表を見せていただきました。本当に学年最下位です。けど、「絶対に2年生の間で学年TOP10」に成績上げてあげよう!って思いました。実際には、コミュ英・英表ともに20位になりましたが、TOP10にはいけませんでした。けど、3年生に進学時、理系なのに「関学に行く」と言ってきて「本気なのやろーな」って思いました。学校では先生にも「無理」って言われ続けたみたいです。その反骨精神から余計に本人もやる気がでたのだと思います。英語は言われた事ができ、関学の過去問も最高180点台を取るなど、英語のエキスパートになってました。興味あることには全力で出来るのに、興味ないものに集中力がもたない、すぐさぼるなど、結構怒っていましたが、本気で「関学に行きたいんだろ?」って想いがあったので、厳しいこともいました。結果的にはしっかりと第一志望の学部に合格してくれて本当に安心しています。理系から文転で「関学合格」おめでとう!

学校の成績は学年最下位、勉強に対する意欲ゼロ、欠席多め。

このままでは大学受験どころか高校も卒業できませんよ!学校の面談で先生より言われた当時、娘にはやりたい事があり専門学校への進学を希望していました。

それなら高校卒業しないと進学できないよ、まずは英語だけいいから頑張ろう!と2人で説明会に参加したのが進学会との出会いです。吉原先生にお願いすれば娘はやる気を取り戻すかも?と母の喜びみたいのものがありました。入塾後少しづづ変わり高2の終わり頃には文転で関学行く!!と言いました。学校の先生には絶対ムリです!と言わされました。それがやる気になりやるしかないな!!と思ったのです。やる気のある時とない時の差が激しく先生には何度もご心配をおかけしました。結果、絶対ムリを可能にする事ができました。

先生方には感謝の気持ちで一杯です。本当にありがとうございました。

**高橋 舞さん 関西学院大学 文学部 進学
明石城西高校 魚住東中学出身
関西学院大学 個別「文学部・総合政策学部」合格
甲南大学 個別「文学部・法学部」合格**

本人直筆 合格体験記

私は、キャンパスに惹かれて関学に行きたかったーと思い
この塾に入りました。
夏が終わるまではなんとなく勉強するだけで、受験を意識してませんでした。
でも、進路が決まる人を見るうちに受験を意識し、間に合わないかも…
と思うこともありました。正しく私は最後まで模試もセンターも悪かったです。
しかし、諦めず、第1志望の勉強を続けることができたのは
この塾のおかげです。この塾には合格のための環境がそろっています。
家族の協力や励まし、先生のアドバイスがあったから最後までやり通すことができました。また、友達との日々はしんどい受験生活の中でもとても楽しかったです。
1年間、本当にありがとうございました！

〈講師より〉

入塾時、日本史は学校で学年TOP10の成績でした。けど、私は「学校のテストは範囲が決まっているから取れて当たり前やと思うこと」「入試はすべての範囲からくる」といって学校の成績をあてにしないようにといったことがありました。英語はマイペースで自習に来てもすぐ帰宅するので、「ん~、いつやる気ができるんやろ?」でしたが、難関大クラスでも実力が伴っていなかつたためクラス変更を強制的にしてようやく火がついたのか?焦ったのか?その時から毎日塾に来るようになり、必死に今までの遅れを取り戻そうと勉強してました。

入塾時から「文学部が志望」と聞いていたので、結果的に間に合ってよかったです。

第一志望大学・第一志望学部合格おめでとう！

**樹野 ひなたさん 関西大学 経済学部 進学
明石城西高校 江井島中学出身
関西大学 個別「経済学部」合格
甲南大学 個別「文学部」センター併用「文学部」合格
神戸女学院 センター併用「文学部」合格**

本人直筆 合格体験記

吉原英語塾には、2年生の夏休みからお世話になりました。この塾に入った時は、英語が苦手で、テストの成績も平均以下が普通でした。それまでは、英文をなんとかよく読めないなど、この塾に入り、英語には「読み方」があることが分かり、当時では絶対読めなかつこうなレベルの高い英文もいつのまにか読めるようになりました。吉原英語塾は、先生との距離感が近く、すぐ質問できだし、大学生の方々から色々アドバイスを直接聞けたりと、とても環境が良くて、友達もいつも努力していく、常にモチベーション高くいられました。この塾に入ることが大きくなりましたが、お世話になりました先生方、友達、家族に感謝しています。ありがとうございます。

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

（講師より）

本人から「いい事書いて」って言われましたが、、、（笑）

んー！2年生からいておそらく一番怒った生徒です。（本間に）

言われたことは三日坊主→「自分でこれぐらいいいやろ」って判断する→

実力テストで中途半端な点数を取る→ダメなミスをする→怒られる

というのが3年生で続いているサイクルだったと思います（笑）

;入試前にはビビッて志望校をどこだそ?ってしょっちゅうLINEがきました。そんなんならんように

勉強しどけよ!って何回も言いました（笑）

けど、志望校にはしっかり受かつてよかったです！関大合格おめでとう！

2年の夏、苦手な英語を伸ばす為、入塾して貰ったのがきっかけでした。受験の為の勉強が本格的に始まる頃からは、自習も含め毎日塾に通うようになりました。本人も大変な日々だったでしょうが、自ら頑張って通えたのは、信頼出来る先生方の御指導と、いつも集中して学習出来る環境を作つて下さっていたからだと思います。2年前には厳しいだろうと思っていた志望校に合格出来たのも、この塾のお陰だと、心から感謝しております。ありがとうございます。

松本 健汰くん 甲南大学 法学部 進学

明石城西高校（バレー部）二見中学出身

甲南大学 センター併用「法学部」合格

本人直筆 合格体験記

僕は高校一年の頃から特に行きたい大学もなく、そのまま三年になりました。四月にこの塾に入り、八月に部活が終わり、本格的に受験勉強をはじめました。友達が関門同立に入りたいということを聞いているうちに、自分もそこに行きたいと思うようになりました。段々と夜遅くまで残るようになりました。一緒に残る友達の助けもあり、少しずつ問題が解けるようになりました。結果的に、第一志望校には受けられることはできなかったけど、甲南大学に受けられたのは先生や友達のおかげです。この塾に入って良かったです。ありがとうございました。

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

講師より
部活で近畿大会まで出場したので、本格的な勉強が遅れたものの、必死にその遅れを取り戻すために毎日帰宅するのは最後ぐらいでした。かなり英語に不器用だったので、単語も覚えるのに時間がかかり、長文の精読にも時間がかかりとやと、秋ごろに問題と解けるようになった感じでした。社会も得意・不得意分野があり、点数にばらつきがあったものの、不得意分野はしっかりと時間をかけて遅くまで残って頑張っていました。第一志望には合格しなかったけど、この受験期の経験を大学4年間に活かしてほしいですね！まづけん合格おめでとう！

長く厳しい受験勉強だったと思います。

夜遅くまで塾に残り一生懸命頑張っている姿を見て集中し、本当に頑張っているなと感じしていました。

バレー部を引退したのが高3の8月。

受験の準備期間もヶ月、本当に詰め詰めの期間でしたね。

高校3年間の1年と一緒に頑張れた友達との思い出はこれから財産になるでしょう。

結果も大切ですが、結果に至る努力を維持できる居場所を与えていただけに感謝しています。

これからも苦しい事やつらい時はあると思いますが、吉原英語塾で頑張った経験を糧に成長して欲しいと思います。本当に疲れ様でした。吉原先生はじめお世話をされた先生方本当に有難うございました。

坂本 千怜さん 武庫川女子大学 文学部教育学科 進学 明石城西高校（バスケットボール） 高丘中学出身 武庫川女子大学 公募推薦「文学部教育学科」合格

本人直筆 合格体験記

私は高1、2の間、部活ばかりしてそこ勉強にあまり力を入れてませんでした。高2になり、このままやたらやぶいと思つてこの塾に入りました。部活を引退して、本格的に受験勉強！、2月の時、とにかくすればいいか、とにかく勉強をすればいいからなくなりました。でも、先生に本音炎したら色々教えてくれました。夏休みに入って、私は成績がすこい落ちました。悩んだけど、周りのみんなをみたら、自分の勉強がまだまだ甘かったことに気付き、9月からがんばりました。武庫川の過去問をあただけ全部解いて、文法も力も解いて解きまくりました。すると、英語の長文が“あらあらよめえよう”になりました。問題も解けるようになりました。色々出でたりして、無事に行きたい所に合格できました。受験で大事だなと思ったことは、まず“わからない事が“あたらなんでもすぐに先生に聞くこと”です。先生に問題でも大学のことかもなんでも聞いてうなづいても答えてくれて、本当にお世話をになりました！次に一系者にかぎりませんが、自分で思ひ立し、みんな仲が良くて話になるとすごく楽しかったです！先生、塾のみんな、お父さんお母さんに本当に感謝しています！
お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

（講師より）
「幼稚園の先生になりたい」という理由から「武庫川女子大学に行きたい」でした。言われたことは素直に、なおかつもくもくとやってくれる坂本さんです。分からることは何でも聞いてくれるですが、彼女にいいところは自分で考えた答えがあり、こう思って問題を解いたけど、答えが違う！という質問だったので、考え方のプロセスを教えるだけで、自分の間違えに気付ける点で本当に英語の飲み込み早かったです！
本音はもっと上の大学にいけたのになーーです（笑）
けど、やりたいことができる学部で夢に進むことを応援したいです！
「最強の保育士」になってくれると約束しました！

高3の4月から、こちらの塾にお世話をなり、平日や休日も（ほとんど）塾へ通うようになり、勉強に対する意識がどんどん変わっていきました。先生には、細かく相談にのって頂き、周りのお友達には、刺繍文を受けて支えられ、塾へ行くのが“樂しそう”でした。
お陰様で、第一志望校へ合格することができました。
本当に有難うございました。

**林本 直樹くん 関西学院大学 商学部 進学
明石高校（野球部）大久保中学出身
関西学院大学 1日～7日間全て合格！！！**

**関西学院大学 全学部「文学部・経済学部」個別「商学部・経済学部
総合政策学部・社会学部・」 関学独自方式「経済学部」合格
近畿大学 個別日程「経営学部」合格**

本人直筆 合格体験記

部活動が終わってからの入塾で、すぐに周りの人は受験勉強を始めていた。
焦っていたけれど、まだ何から始めいいのか分からなかったので、
とりあえず先生から言われた通りに入塾までに英単語800語を覚えることを始めた。
入塾当日に先生から「この塾の野球部で関学同立を受験して落ちた人はいない」という言葉がずっと頭に残っていて、それがモチベーションの維持になりました。
10月半ばまでは朝、夜、夕暮前に構成、述論を1回づつしていました。
全然上がらなくて困っていたところに、先生がお風呂で長文を2回読むまで
あがらないというルーチンを作っていました。これを聞いてから徐々に
スピードが上がり、1月ごろにやっとすべての問題を時間内に解けるようになりました。

毎週の授業の点数や順位が表となって張り出されるので、良い点を取らないと!!
という気持ちが生まれ、毎回緊張感を持って臨むことができて、それが体験に幸福感を持たせてくれたのです。

入塾当初は文型も文法も何の知識も無かった僕を半年間で関学合格まで
学力上げてくれた先生方にとても感謝しています。ありがとうございます!!

〈講師より〉

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

今年のエースです！まずは、関学受験すべての日程合格という偉業を達成しました！本当にすごい！
説明会から入塾までの間、単語800だけ覚えておいて！って言うことだけ伝えて、実際に入塾日に
テストすると60点中59点と本当にやっていてくれて！本気で半年で合格してもらおうって思いました！
1週間に与えていたノルマはかなりきつかったと思いましたが、本当に毎回こなしてきました。
英語も冬に落ち着いた感じだったので、世界史も120点以上というノルマもこなし、古典もしっかりと
学校の勉強をやっておくことというのも守ってくれていて、安心して関学受験に送り出せることが出来
ました。野球部は今年もジンクス続いている！関学全勝本間おめでとう！

1学年の方からご紹介していただき野球部引退後の7月末から
半年間お世話をになりました。

学校の三者面談では厳しい事と言われ親は落ち込みましたが
本人は本当に半年間集中して勉強を頑張ったと思います。
先生、大変お世話をになりました。ありがとうございました。

**太田 修作くん 関西大学 人間健康学部 進学
明石高校（ハンドボール部・主将）魚住東中学出身
関西大学 個別「人間健康学部」合格
神戸学院大学 個別日程「経済学部」合格**

本人直筆 合格体験記

僕は英語が全くできなかつたのでこの塾に夏休みに入りました。入ったところで、すぐにできるようになるわけもなく、最初のテストは10点にも満たないものでした。そこから英単語や文法など、他の塾生には及ばないものの、覚えていきどうとか第一志望に合格できました。これも、塾での毎週の授業やテストの結果のランキング、仲間との励まし合いや競争合いのおかげだと思っています。本当にここに来て良かったと思ひます。いつでも使える自習室など環境が良いのもとてもプラスでした。

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

〈講師より〉

7月から入塾で本当に英語が全くできない、最初の実力テストは・・・本人書いている通りです（笑）けど、最終的には関大で第一志望学部に見事合格を勝ち取っています。なぜか、講師（私）にビビッていたのですが、なんかしたかな？ってずっと思っています（笑）。実はハンドボールでは明石高校のキャプテンをしていましたみたいですが、その反面勉強では弱気がなかったのでキャプテンと聞いて驚いています。けど、7月からでかなりしんどかったと思いますが、最後はキャプテンらしく大学受験でも最高の結果を掴んでくれました。
修作君！第一志望学部合格おめでとう！

クラブを引退して7月末からお世話をありがとうございました。

英語嫌いで困っていましたが、どの学部を選択しても英語は避けられない為こちらの塾にかけてみようと思ひました。

最初は全くついていけず大変だったと思ひますが、同じ目標を持った仲間と励まし合いでよから最後まであきらめずに努力して結果、オーライに合格でき本当によく頑張ったと思ひます。

吉原先生はじめ、関わって下さった皆様には感謝の気持ち一杯です。ありがとうございました。

平塚 奈緒さん 甲南大学 マネジメント創造学部 進学

明石高校 大久保中学出身

甲南大学 個別「マネジメント創造学部」合格

神戸松蔭女子大学 個別「人間科学学部」合格

本人直筆 合格体験記

私は去年の2月頃に入塾しました。

入塾する私は英語の長文の読み方もわからなくて、文法も学校のテストの時だけ覚えてる感じで、今考えたらどうせ長文読んでも覚えてないと思います。

入塾して、読み方や文法などを先生に教える頃から、英語の読み方、考え方が180度変わりました。また、塾にはたくさんの高め合える仲間があり、がんばろうと思ふました。

この塾おかげで13歳ながら成長できました(年になりました)。

吉原先生、春名先生、藤本さん、村山さん本当にありがとうございました。

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

〈講師より〉

家から塾までがかなり近い平塚さん！最初は「はよ自習おいでよー！」と言っても来ず、来ても1、2時間で帰宅という感じでした！ようやく火がついて勉強してましたが、志望校の英語は申し分なく合格点に達しているものの世界史だけが合格点に届かずで、本人も悔しかったと思いますが、甲南大のマネジメント創造学部にしっかりと合格できてよかったです。
甲南でも優秀な学部に進学するわけなんで、4年後が楽しみです！しっかり勉強してねー！（笑）

昨年の1月 模試の結果を見て、このままの勉強法で来年、受験に行く大学があるのだろうか？と親子で不安になりました。
塾には通っていましたが、勉強方法がわからず、時間だけが過ぎていました。
説明会に参加し、本人が「ここがんばりたい」と言葉、（ほぼ一年
吉原先生、春名先生に英語を指導いただき、同じ志を持つ仲間がいる良い環境の中で勉強出来たおかげで、無事に合格することが出来ました。
本当に感謝しております。ありがとうございました。

**M・Tくん 甲南大学 経済学部 進学
明石高校（サッカー部）大久保北中学出身
甲南大学 個別「経済学部」合格**

本人直筆 合格体験記

吉原英語塾に入塾したのは 2年の2月頃でした。その時は全く受験の厳しさを分かっていませんでした。ターゲットの英単語を覚える事から始まり、あと一ヶ月に気が付いたら夏休みに入っていました。その時期から日本史の勉強を始めました。先生たちは、夏休みに入る前までに英語を少しでも出来るようにしておけよ！と言つてくれていたのにもハハカラズ、何を教ても微妙なままで夏休みに入りました。苦諦から言うと、日本史に本当に苦労しました。僕は日本史がめちゃくちゃ出来ない人が受験に有利だな、と思っていました。夏休みに死ぬほひ日本史をすれば、大学の幅が本当に広がると思います。この塾のおかげで、英語もだんだんと伸びて、単語、文法、長文精読を毎日のルーティーンとしていた事がある程度、英語の点数を取れていた秘訣かなと感じています。
受験勉強の始めから終わりまで 日本史が全く取れませんでした。人それぞれの記憶力がありますが、日本史や世界史のような暗記課目は努力した分だけ点数で表れます。僕も入試本番まで諦めなければ、合格することが出来ません。受験において一番大切な事は、諦めないことだと思います。諦めて、自然とこの塾から出されるルートを達成していくと、その後は合格というコツルが待っています！
~~来年受験する人は頑張って下さい！~~ 必ず。

吉原英語塾に入って良かったです。ありがとうございました。

〈講師より〉

最初に、体験記がはみ出てしまいました(笑)

さあ、本人が書いてくれている通り英語の基礎は最低引っ張ても夏までに仕上げておきましょう！

そして、暗記系は早く始めましょう！です。

おそらく、今年一番社会にてこずっていた生徒でしょう！範囲が決まっている部分でも点数は「ん～微妙」が続いていたので、進路を変更を余儀なくしてしまいました。けど、英語は夏以降必死に後れを取り戻すために頑張ってました！

結果、着実に点数をとれるようになっていました！

入試本番まで諦めなった根性は大学4年間でもしっかりと継続してくれよ！